

Cette année, j'ai fait un stage en entreprise. J'ai choisi une cantine scolaire.

Quand j'arrive sur mon lieu de stage, je dis bonjour et je vais me laver les mains. C'est une consigne d'hygiène très importante pour travailler dans une cantine scolaire.

Ensuite, j'aide pour descendre les chaises des tables, nous mangeons avant les enfants entre collègues, pour réchauffer mon plat il a un micro-onde à disposition.

Lorsque les chaises sont en place et que nous avons fini de manger, les enfants rentrent dans la cantine et j'aide au service des plats. Une fois que tous les enfants sont partis je range et nettoie avec un chiffon les chaises et les tables. Je finis par dire au revoir aux collègues et je rentre .



**Bastien**